
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          「主題」 

国   際   会   長     Henry Grindheim （NOR） 

アジア地域会長     Tung Ming Hsiao (台湾） 

東 日 本 区 理 事   栗本 治郎 （熱海） 

北  東  部  長    鈴木 伊知郎 （宇都宮東） 

もりおか クラブ会長    井 上 修 三 

   

今月の聖句  ヨハネの手紙 ４章１９節 

 

 

会   長          井 上   修 三 

副 会 長          三 田   庸 平 

書    記          濱 塚   有 史 

会    計          大 関   靖 二 

担当主事     小 川  嘉 文 

メネット     井 上  優 子 

 

 

        井 上 会 長 巻 頭 挨 拶 

             １２月はＥＭＣ／ＭＣの強調月間  

クラブ拡張・会員増強・維持啓発運動

のうち後者２項目 

 1月１日付け半年報は少々得意な気

持ちで報告ができます。２名増えて１

４名は嬉しいことです。安心して川越

クラブの「紅赤」の焼き芋おじさんを続

けているところ。 

       井 上 会 長     これが昔食べたしっかり繊維のお芋。

飲み物（白湯）をお供に食する時の幸せなこと。 インフルエンザ

予防ワクチンの不足で全国大慌て。のんびり構えの私もはずれ

組。紅赤さん、頼みますよ。「自然の恵みが何よりの薬」をあきら

かにしましょう。 などと呑気に構えてカレンダーを見ると早くも２

０１８年のものがあと２週間を残すものの隣にでんと構えてバト

ンタッチを待っています。 次年度の役員体制も整い落ち着いて

新しい年を迎えることはなによりも嬉しいことです。 クラブメン

バー、盛岡ＹＭＣＡのみなさんをはじめ活動をささえていただい

た全ての皆さんに心から感謝を申し上げ、ワンステップアップの

新年をともに迎えましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「ともに、光の中を歩もう」 

「ワイズ運動を尊重しよう」 

「広げようワイズの仲間」 

「距離に負けるな北東部、各クラブの個性を磨こう」 

「原点に戻って ２０周年をめざそう！」 

 

 

 

 

         １月定例会のご案内 

日時  平成３０年１月１３日 （第２土曜日） １８時３０分 

場所    

 

第二例会  １月 １９日（第３金曜日） １８時３０分 

場所     未定     

 

      

１２月クリスマス例会の報告 

 平成２９年１２月９日（土） 盛岡北ホテルにて開催、大関、長岡、

井上、井上優子、根内、濱塚、濱塚真美、魚住、村上、三田、小

川（敬称略）。ゲスト、小野寺 保乃香さん（チーズ）、菊池 望さ

ん（さそり）、早坂 知美さん（ちょび）、二永 芽生さん（ビリケン）、

東 彩由海さん（マックス）、齊藤 七彩さん（トラック）、小岩 壮

太さん（いわぞん）、前田 隼輔さん（ガルベス）、鈴木 凛奈さん

（つくし）、宮澤 秋彦さん（シュリンプ）以上２１名の参加で開催さ

れました。  

 日本人のお祭りのようなクリスマスとは別に、クリスチャンの皆

様はキリストの誕生を祝う特別な日という事で、根内牧師のお話

にしんみりしました。厳格な日なのですね。 

 

 

 

 

 

 

 

２０１７年クリスマス例会集合写真、メリ～クリスマス 



 今年もクリスマス例会を楽しく過ごしました。リーダー達もたくさ

ん集まり、恒例のリーダー主催のゲームを楽しみました。川柳の

一部を当てるクイズでした。４組の解答グループに分かれ競技

開始です。強敵は、大関さん率いるチーム。解答が重複すると、

うけ狙いでぼけた解答にチェンジ。でもこれは得点にはならず、 

差がひらくばかり。長岡が日頃の恩を強要してボーナス得点を 

狙いましたが、これが逆効果。反則をとら

れなんと最下位に転落、私のチームのみ

なさんごめんなさい。 

最後はプレゼント交換してクリスマス例会

は終わりました。 

もりおかクラブの皆様、リーダー達の顔と

名前を覚えて下さい。今夜例会に参加した 

小野寺保乃香さん（チーズ） リーダー達をご紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 菊池 望さん（さそり）   東彩由海さん（マックス）   二永 芽生さん（ビリケン） 

 

芦屋ワイズメンズクラブ２０周年記念例会開催 

          クリスマス祝会参加報告 

                                      大関 靖二 メン 

 

 

 

 

 

 

        芦屋ワイズメンズクラブ、柏原会長を中心にご挨拶 

 １２月２３日（土）、芦屋クラブの２０周年記念例会クリスマス例

会にもりおかクラブより４名参加してきました。（井上会長、井上

優子、長岡メン、大関会計） まず驚いたのは、参加者の多い事

です。なんと１５０名！ 例年はこの時期にクリスマス例会を開

催しているが、それでも毎回８０名、前後の方が参加されるとの

事です。今回は、芦屋クラブの２０周年記念例会と合わせて行っ

たのでこの人数となったそうです。 芦屋クラブとＤＢＣを組まれ

ている、岩国みなみクラブ、熊本みなみクラブ、鎌倉クラブ、もり

おかクラブも参加し盛会に開催されました。 

 例会のメインイベントは、クロードチアリの

ギター生演奏とトークでした。パンフレットの

クロードチアリを想像していましたが、実物は

かなりの老人でした。御年７３歳とかで、昨年

くるぶしのを骨折したとの事で、歩くのも大変

そうでした。しかし、ギター演奏はさすが！！ 

クロードチアリ氏   でしたよ。トークも冗談を混ぜまがらで、素晴

らしい時間をいただきました。 

  

 

 

 

 

 

 

小岩壮太さん（いわぞん）  齊藤七彩さん（トラック）  宮澤秋彦さん（シュリンプ） 

 

 

 

 

 

 

 

前田隼輔さん（ガルベス）  鈴木 凛奈さん（つくし）   早坂 知美さん（ちょび） 

  
 新、ＹＭＣＡのＬＯＧマークです。よろしくお願いいたします。 

 

例会後は、ＤＢＣ交流会がありました。東日本大震災に多くの支

援をしていただき、

度々現地に来ていた

だいた西宮クラブの

方々も合流。多いに

飲み、歌い、近況報 

井上会長ごきげんです。           告をしながらの交流会 

でした。 西日本の方々とお話していると気持ちが和らぐのは何 

故だろう？久しぶりのせいか、関西弁のせいか、とにかく楽しま 

せてもらいました。 

 

 

 

 

 

 

私は楽しいです。 そうね、私もよ大関さん    桑野さん、優子さん、熱唱！ 

翌日、２４日は芦屋クラブの柏原会長、上野メン、桑原ウィメンの

３名の方に神戸の異人館を案内していただきました。もりおかク

ラブの４名の他に、熊本みなみの後藤会長、鎌倉クラブの千葉

会長も加わりました。 異人館の場所が高台にあり平均年齢６ｘ

歳の面々、年を物ともせず頑張り歩き続けました。昔の古い建

物ですが大事に保存され見応えのある建物でした。当時の技術

力と出来栄えに感服させられました。 昼食後は市内のジャス喫

茶に案内していただきました。なんとジャスの生演奏が毎日行

われているとの事、これだけでも、え！と思いますがお客様の多

い事にも驚きました。演奏も歌も素晴らしいものなのでしょうが



私にとっては歩き疲れと食後という事もあり、いい子守歌に聞こ

えてコックリ、コックリでした。 

 最後に、芦屋クラブの皆様方には心温まる歓迎をしていただき

感謝に絶えません、本当にありがとうございました。 

後書、それにしても思い出に残る例会の旅でした。長岡さん

の飛行機の搭乗券の紛失。井上メネットのバックの置き忘れ。大

関メンが間違えて秋田行の飛行機に乗ろうとした事。危なっかし

い旅でした。しかし今回は井上メネットが我々の旅行案内人にな

って頂き、我々はただ金魚のフンのように後について行くだけで

スムーズに移動する事ができました。優子さん、感謝！です。 

 

 

 

 

 

                            クリスマスリース盛合せ 

 

 

 

風見鶏の館をバックに    プレゼントが下にあります    聖母マリア  イエス 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本当に強い人間は、下位の者に優しいのでは 

 先月の山田様の卓話で、「納得して行動しなければ身に付か

ない。」というお話の後に起こった大相撲の障害事件。日馬富士

が貴の岩に怪我を負わせた事件が報じられました。相撲協会は

建て前だけを重視して、事の本質を覆い隠そうとしているように

見えます。権力を握っている組織や、全力士の頂点に立ってい

る横綱はその行動や振る舞いがすべて他の手本になるのです。

その横綱の暴力障害事件は残念でなりません。 

 正義は必ず勝つ、弱い人間を守る、少しのゆとりをおすそ分け

する。ワイズメンズクラブに入会して、いや、東日本大震災の後

からこのワイズメンズクラブの理念をやっと理解した私は、権力

者の横暴を許せなくなっています。大相撲で頂点を極めるのは

とてつもない努力だったはず。それを、わずか数分間の暴力で

地位も名声も無くしてしまうのです。身から出た錆としては代償 

 

 

 

 

 

     私たちが井上ペアレンツです。       奥様、お帰りなさいませ。 

 

 

 

 

 

 

 

       大関さん、イノシシの鼻に指をいれている？ 

 

 

 

 

 

   神戸はおしゃれですよね。                  人気の猫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

はとてつもなく大きかったのですが。正義を捻じ曲げて、強い立

場を利用した行為になんの同情もありません。むしろもう二人、

同じ地位にいた人間が現場にいました。みなさんどう思います

か、日馬富士と同じ罪だとは思いませんか。私は、同罪だと思い

ます。貴の岩を納得させられなかったのでしょう。しかもお酒を

飲んで、その席で説教などという行為は誰が認められるでしょう。

ワイズメンの精神を侮辱する行為でしかありません。 

 白鳳は膿を出し切ると優勝インビューで発言しました。自分自

身が膿の根っこだと気付くべきです。もし相撲協会の減報を甘ん

じて受けて、初場所に出てきたら私はテレビ中継を見ません。こ

んな人間が大相撲のトップに君臨するのを認めるわけにはいか

ないのです。でも、一言相撲ファンに「私が側にいた時に、この

ような事件が起きてしまった事をお詫びいたします。」言ってくれ

たら少しは許せるのに。 貴の岩がんばれ。      長岡。 

もりおかクラブの状況報告 
   

   
     

1２月の出席率 10/14 71 % ゲスト 10名 
 

ビジター0名 メネット 2名 
    

メーキャップ 1 名 
   

1２月切手         5 ｇ 累計   193 ｇ 

1２月のにこにこ 18,400 円 累計 21,500 円 1２月プルタブ         0 ｇ 累計 22,350 ｇ 

1２月   石鹸       0 円 累計       563 円 りんご 28,800 円 累計    円 

1２月    献金     円 
 

          
 

ファンド合計      4,000 円 
 

   
 

会費の納入をお願いいたします。岩手銀行 松園支店（店番号 ０８２）普通口座 ２１４５６７４ 

もりおかワイズメンズクラブ   会計 大関  靖二 

１２月のハッピーバースディ  菊池 崇江さん、 お誕生日、おめでとうございます。  



盛岡探察２０１７年総集編 

 １月、思い出しました１月はブリテンを書けませんでした。した

がって盛岡探索もお休みでした。 

 ２月、「ひな祭り～名家に伝わるお雛様を愛でる～」と題

して今年のひな祭りのご紹介は、盛岡歴史文化館です。３月５

日まで開催しています。見てきました。メインの飾り雛は中村家

の（糸治）のひな人形です。中村家の説明を行いました。 

 
糸治、中村家のひな人形 

 ３月、盛岡がオリンピックのカナダホストタウンになりま

した。 新渡戸稲造が盛岡とカナダを結びつけてくれた功労で、

２０２０年の東京オリンピックのカナダ国のホストタウンとして指

定されました。盛岡市民はカナダ選手団を歓迎し大いに交流を

深めたいものです。 

４月 もう一つあった、天然記念物「モリオカシダレ」 

 盛岡には全国的に

知名度が高い「石割

桜」という天然記念物

の桜がありますが、

なんともう一つ「モリ

オカシダレ」という天

然記念物の桜があり 

モリオカシダレ、龍黒寺です            ました。 

５月   光、 輝 く、 み ど り と 太 陽 の 街 

 ５月１９日、朝から晴れ上がった青

空の下には、新緑の葉と吹き抜ける

風、「爽やかとはこのことだ！」盛岡は

１年中で１番いい季節を迎えておりま

す。ソメイヨシノは北海道まで行ってい

ます。いまは八重桜が真っ盛り。岩山

にある、緑色の八重桜も満開、見事な

花をつけています。 そして昨年、樹 

新しい枝に葉が復活     勢が落ちて、枯れ枝だけになったしま

った肴町のしだれ桂は、新しい枝が伸びて美しさを取り戻しつつ

ありました。 

 

編集後記 

２０１７年が終わろうとしています。今年もブリテンを書いてき

ましたが、今年は長岡家にとってあまりいい年ではありませんで

した。母親が２度の緊急手術とそのあとの入退院生活で振り回

され、メネットが介護疲れによる体調不良を起こし、本人長岡も、

座骨神経痛を発症、半年間お尻の痛みと、左足の感覚不良に苦

しみました。また、次男も喉の炎症で、救急入院、一年まともだ 

６月、恥ずかしながら、長岡家の周りをご紹介 

 長岡家の植物たちをご紹介します。 

何回もお伝えしてきた栗の木ですが、

なんと花が咲いています。ほんの一

部ですが花が咲きました。復活への  

庭先からの岩手山     序章です。 

７月、盛 岡、 肴 町 七 夕 ま つ り 
盛岡の肴町は、さんさ踊りの最終日

の４日から、７日までお祭りをリレーし

て七夕まつりを開催いたします。仙台

の七夕を真似して、ずいぶん前から

開催しておりました。 

８月、南 昌 山 の 麓、 ひ ま わ り 畑 を 散 策！ 

 

 

 

 

 

 ９月、岩 手 県 公 会 堂 内 部 探 索 

１９２７年開館。設計は、大隈講堂や日

比谷公会堂の設計で有名な建築家・佐藤

功一が担当した。当初は岩手県議会議事

堂の機能を持っており、当時としては高層

の建築物で、塔屋からはもりおかの町が

見渡せたという。  

 １０月、紅 葉 の 盛 岡 城 跡 公 園 を 散 策 ！ 

 盛岡城跡公園は旧名岩手公園として長

年盛岡市民に愛されています。城下町盛

岡はこの公園を中心にして観光地が密集

しており修学旅行の子供たちが数人のグ

ループで盛岡探索に向かいます。 

 

 １１月、「盛岡ふれあい覆（おおい）馬場プラザ」 

 盛岡市青山町に赤レンガの建物、「旧陸軍騎兵連隊覆（おお

い）馬場練兵場」、

現在は「盛岡ふれ

あい覆馬場プラザ

があります。 １９

０９年第一次世界

大戦を前に軍事増

強が叫ばれ、雨天

時の屋内訓練場として建てられました。 

 

ったのは長男だけでした。そんな中で、クラブの方々に支えられ

てなんとかブリテンの発行を続けられました。今月のメイン記事

は芦屋クラブ様との交流でした。柏原会長の言葉にありました。

ＤＢＣの距離がぐんと縮まったと。まったく同感です、行ってよか

ったと思います。芦屋クラブの皆様お世話になりました。 

もりおかクラブは新年に向かって一致団結していきましょう。

それでは良いお年をお迎えください。    長岡。 

https://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%A4%A7%E9%9A%88%E8%AC%9B%E5%A0%82
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E6%97%A5%E6%AF%94%E8%B0%B7%E5%85%AC%E4%BC%9A%E5%A0%82
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E6%97%A5%E6%AF%94%E8%B0%B7%E5%85%AC%E4%BC%9A%E5%A0%82
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%BB%BA%E7%AF%89%E5%AE%B6
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E4%BD%90%E8%97%A4%E5%8A%9F%E4%B8%80
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E4%BD%90%E8%97%A4%E5%8A%9F%E4%B8%80
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%B2%A9%E6%89%8B%E7%9C%8C%E8%AD%B0%E4%BC%9A

